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Hinweise zur Bearbeitung (de) / Notes for editing (en)
Deutsch
· Für die Beschriftung der hier bereitgestellten Druckvorlagen können Sie Schrifttyp, Größe, Position und Farbe
selbst bestimmen.

· Verwendung des Druckers:
- Verwenden Sie einen Laserdrucker.
- Die tatsächliche Größe der Seite darf nicht durch Anpassungen im Druckerdialog verändert werden.
- Der Drucker darf nicht auf Eco-Modus eingestellt sein (erzeugt ein Druckbild mit blassen Farben).

· Drucken Sie zur Probe den Druckbogen zuerst auf gewöhnlichem Druckerpapier im Format DIN A5 oder DIN A4 aus.
· Überprüfen Sie im Probeausdruck das Druckbild und die Passgenauigkeit, z. B. durch Anhalten des Ausdrucks
am TFS-Beschriftungsfeld.
· Falls Sie eine eigene Druckvorlage erstellen möchten, sehen Sie auf der folgenden Seite die notwendigen Maßangaben.
English
· For the labelling of the provided print template, you can determine font, size, position and colour.
· Use of the printer:
- Use a laser printer.
- The actual size of the page may not be modified in the printer dialogue.
- The printer may not be set to eco mode (creates a print image with pale colours).
· First, make a sample printout on normal DIN A5 or DIN A4 paper.

· Check the print image and the exact fit, by e.g. placing the test print on the TFS label panel.
· For creating an own print template, see the necessary dimensions on the following page.
Maßangaben für eigene Druckvorlage (de) / Dimension data for own print template (en)
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Sichtbarer Bereich für die Beschriftung (de)


Visible area for the labelling (en)





* Tastenfelder stehen je nach Konfiguration des TFS-Dialog 400 einzeln oder kombiniert zur Verfügung. Siehe Übersicht auf Seite 1. (de)





* Depending on the configuration of the TFS-Dialog 400, key fields are available individually or combined.


See overview on page 1. (en)
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Drawer with inserted labelling foil (en)
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